



Pressemitteilung

Dienstag, 9. April 2024

Straßenschäden vorläufig repariert: Tempo 30 auf Abschnitt der Segeberger Chaussee (B 432) wird aufgehoben

Norderstedt. Entlang der Segeberger Chaussee (Bundesstraße 432) in Norderstedt gilt innerörtlich wieder Tempo 50: Die zeitweise Tempobegrenzung auf dem Abschnitt zwischen dem Ochsenzoller Kreisel und der Kreuzung Segeberger Chaussee/ Grundweg/ Kielort wird am Donnerstag, 11. April, aufgehoben. Wegen Straßenschäden, die während der winterlichen Frost-Periode entstanden waren und mit Blick auf die Verkehrssicherheit, galt auf dem genannten Streckenstück zuletzt eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 Kilometer pro Stunde. Nunmehr sind durch das Betriebsamt der Stadt die meisten der Schlaglöcher beseitigt, die Straße also vorläufig repariert worden. In den Sommermonaten werden die Straßenschäden im genannten Abschnitt der Segeberger Chaussee bei dann warmem und trockenem Wetter komplett beseitigt.